


Question and Answer #2 – Solicitation 100023064/A

ENGLISH

#	Question	Answer
1	In the past 3 years – who currently did/is doing the work?	This is Request for Supply Arrangement is being established as a national approach. We will not be able to provide an answer to this at this time.
2	In the past 3 years, what is the \$ spent each year on similar/related services?	This is Request for Supply Arrangement is being established as a national approach. We will not be able to provide an answer to this at this time.
3	What is the expected spend per year over the course of the contract (including options)	This is Request for Supply Arrangement is being established as a national approach. We will not be able to provide an answer to this at this time.
4	One vendor or Multiple vendors being requested as part of a standing offer	This is Request for Supply Arrangement is being established as a national approach. The goal is to qualify a large pool of vendors into the Supply Arrangement who will then be invited to future Request for Proposals and/or awarded sole-source contract through the Supply Arrangement. This pool of bidders is expected to be vast with vendors spanning the nation, as our client's have requirements from all areas in Canada. Bidder's are expected to be able to provide the services outlined in Annex A – Statement of Work.
5	Do we need to apply for the Designated Organization Screening (DOS) now or is this something that is completed upon approval of our submission?	<p align="center">DOS is not required to be held at bid closing.</p> <p>Vendors are expected to submit the completed AFR Form (outlined under 5.2.2 Security Requirements – Required Documentation), along with their submissions. When received, ESDC will submit the AFR's to the Contract Security Program of Public Works and Government Services Canada to initiate the process of obtaining the required (DOS and resource security clearances) security clearances in order to proceed with qualifying a vendor into the Supply Arrangement vendor pool.</p> <p>Once bidders obtain the necessary security clearances, they will then be awarded a Supply Arrangement and qualified into the Supply Arrangement vendor pool.</p>
6	We are looking for is just a bit of a simpler explanation as to what is being asked for in this contract. There are many variables (that can and will affect cost) depending on where in the province or Canada you are wanting this work performed.	<p>Please refer to answers in #4 and #5. A diagram of the high-level process of this tool is depicted below.</p> <p>To be clear, there is no pricing being requested at this time. The intent is to establish a qualified pool of vendors. Once the pool has been established, those who had been qualified will then have future requirements solicited to them via Request for Proposals, or sole-source contract. It will only be at this point that pricing will be given for specific requirements, as they arise. At this time we are seeking vendors that are capable of providing the work that is outlined under Annex A – Statement of Work.</p>

	<p>Stage 1 - Request for Supply Arrangement</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Solicit bids from industry to join pool of qualified vendors who will form the Supply Arrangement - Answer questions and answers that come from industry 
	<p>Stage 2 - Evaluation</p>	<ul style="list-style-type: none"> - At bid closing, compile all incoming bids from the industry - Evaluate the bids and determine bids that are compliant or non-compliant - ESDC to send AFR Forms to Contract Security Program (CSP) to initiate the DOS / Resource Clearance process for vendors that do not possess the required clearances.
	<p>Stage 3 - Supply Arrangement Award</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Award Supply Arrangements to compliant bids *Arrangements will be awarded to compliant bidders after they have obtained their DOS from CSP - Once awarded, vendors are added to the qualified pool of vendors and are eligible to participate in procurement activities within the Supply Arrangement.
	<p>Stage 4 - Request for Proposal / Sole Source Contract Stage</p>	<ul style="list-style-type: none"> - When requirements (estimated valued of >\$40k) arise for services outlined within the Statement of Work, ALL qualified Supply Arrangement vendors will have Request for Proposals sent to them in order to have an opportunity to bid for a specific requirement. - When requirements (estimated valued of <\$40k) arise, clients are able to directly contact any qualified vendors for quotes.

7	<p>Would really like to apply for the tender. Have a couple of questions as to exactly what needs to be filled out. Did some of the proposal questionnaire already. Any chance I can get some guidance from you please?</p>	<p>Please refer to Part 2 – Supplier Instructions, Part 3 – Arrangement Preparation Instructions, and Part 4 – Evaluation Procedures and Basis of Selection sections and submit your proposal as detailed in Part 3.</p> <p>Additional resources to assist you in submitting bids:</p> <p>Buyandsell.gc.ca Buyandsell.gc.ca CanadaBuys</p>
---	--	--

FRENCH

#	Question	Answer
1	<p>Au cours des 3 dernières années, qui a fait/fait actuellement le travail ?</p>	<p>Cet arrangement de demande d'approvisionnement est en train d'être mis en place en tant qu'approche nationale. Nous ne serons pas en mesure de fournir une réponse à cette question pour le moment.</p>
2	<p>Au cours des trois dernières années, combien d'euros ont été dépensés chaque année pour des services similaires ou connexes ?</p>	<p>Cet arrangement de demande d'approvisionnement est en train d'être mis en place en tant qu'approche nationale. Nous ne serons pas en mesure de fournir une réponse à cette question pour le moment.</p>
3	<p>Quelles sont les dépenses prévues par an pendant la durée du contrat (y compris les options) ?</p>	<p>Cet arrangement de demande d'approvisionnement est en train d'être mis en place en tant qu'approche nationale. Nous ne serons pas en mesure de fournir une réponse à cette question pour le moment.</p>
4	<p>Un ou plusieurs fournisseurs sollicités</p>	<p>Cette demande d'arrangement en matière d'approvisionnement est en cours d'élaboration dans le cadre d'une approche nationale. L'objectif est de qualifier un grand nombre de fournisseurs dans le cadre de l'arrangement en matière d'approvisionnement, qui seront ensuite invités à participer à de futurs appels</p>

	dans le cadre d'une offre permanente	d'offres et/ou qui se verront attribuer un contrat à fournisseur unique dans le cadre de l'arrangement en matière d'approvisionnement.
5	Devons-nous demander dès maintenant une vérification de l'organisation désignée (VOD) ou est-ce que cette vérification est effectuée après l'approbation de notre demande ?	<p>Il n'est pas nécessaire que la DOS soit tenue lors de la clôture de l'appel d'offres.</p> <p>Les fournisseurs sont tenus de soumettre le formulaire AFR dûment rempli (voir 5.2.2 Exigences en matière de sécurité - Documents requis) avec leurs soumissions. Dès réception, ESDC soumettra les AFR au Programme de sécurité des contrats de Travaux publics et Services gouvernementaux Canada afin d'entamer le processus d'obtention des autorisations de sécurité requises (DOS et autorisations de sécurité des ressources) pour procéder à la qualification d'un fournisseur dans le bassin de fournisseurs de l'arrangement en matière d'approvisionnement.</p> <p>Une fois que les soumissionnaires auront obtenu les autorisations de sécurité nécessaires, ils se verront attribuer un arrangement en matière d'approvisionnement et seront qualifiés pour faire partie du bassin de fournisseurs de l'arrangement en matière d'approvisionnement.</p>
6	Ce que nous recherchons, c'est une explication un peu plus simple de ce qui est demandé dans ce contrat. Il existe de nombreuses variables (qui peuvent affecter et affecteront le coût) selon l'endroit de la province ou du Canada où vous souhaitez que le travail soit effectué.	<p>Veillez vous référer aux réponses aux points 4 et 5. Un diagramme du processus de haut niveau de cet outil est présenté ci-dessous.</p> <p>Pour être clair, aucun prix n'est demandé pour le moment. L'objectif est d'établir une liste de fournisseurs qualifiés. Une fois ce vivier constitué, les fournisseurs qualifiés seront sollicités pour les besoins futurs par le biais d'un appel d'offres ou d'un contrat à fournisseur unique. Ce n'est qu'à ce moment-là que des prix seront fixés pour des besoins spécifiques, au fur et à mesure qu'ils se présenteront. À l'heure actuelle, nous recherchons des fournisseurs capables d'effectuer les travaux décrits à l'annexe A - Énoncé des travaux.</p> <p>Étape 1 - Demande d'arrangement en matière d'approvisionnement</p> <ul style="list-style-type: none"> - Appel d'offres auprès de l'industrie pour rejoindre la liste des fournisseurs qualifiés qui formeront l'arrangement en matière d'approvisionnement. - Répondre aux questions et aux réponses de l'industrie <p>Étape 2 - Évaluation</p> <ul style="list-style-type: none"> - À la clôture de l'appel d'offres, compiler toutes les offres reçues de l'industrie - Évaluer les offres et déterminer celles qui sont conformes ou non conformes. - Le EDSC enverra les formulaires AFR au programme de sécurité des contrats (PSC) afin d'entamer la procédure d'habilitation DOS/ressources pour les fournisseurs qui ne possèdent pas les habilitations requises. <p>Étape 3 - Attribution de l'arrangement en matière d'approvisionnement</p> <ul style="list-style-type: none"> - Attribution d'arrangements en matière d'approvisionnement aux offres conformes *Les arrangements seront attribués aux soumissionnaires conformes après qu'ils aient obtenu leur DOS de CSP. - Une fois attribués, les fournisseurs sont ajoutés à la liste des fournisseurs qualifiés et peuvent participer aux activités d'achat dans le cadre de l'arrangement en matière d'approvisionnement. <p>Étape 4 - Demande de proposition / Étape du contrat à fournisseur unique</p> <ul style="list-style-type: none"> - Lorsque des besoins (d'une valeur estimée à plus de 40 000 dollars) se présentent pour des services décrits dans l'énoncé des travaux, des demandes de propositions seront envoyées à TOUS les fournisseurs d'arrangements en matière d'approvisionnement qualifiés afin qu'ils aient la possibilité de soumissionner pour des besoins spécifiques. - Lorsque des besoins (d'une valeur estimée à moins de 40 000 dollars) se présentent, les clients peuvent passer directement des contrats avec tous les fournisseurs qualifiés pour obtenir des devis.
7	J'aimerais vraiment participer à l'appel d'offres. J'ai quelques questions sur ce qu'il faut exactement remplir. J'ai déjà rempli une partie du questionnaire de la proposition.	<p>Veillez consulter la partie 2 - Instructions pour les fournisseurs, la partie 3 - Instructions pour la préparation des arrangements, et la partie 4 - Procédures d'évaluation et base de sélection, et soumettez votre proposition comme indiqué dans la partie 3.</p> <p>Ressources supplémentaires pour vous aider à soumettre des offres :</p> <p>Soumissionner des marchés - Achatsetventes.gc.ca Comment préparer une soumission - Achatsetventes.gc.ca Comment soumissionner sur les occasions de marché AchatsCanada</p>

	Y a-t-il une chance que vous me donniez des conseils ?	
--	--	--